

Le Venezuela prépare des mesures pour riposter à une agression étasunienne



Caracas, 28 août (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Delcy Rodríguez, a fait savoir que le 1er septembre son pays annoncera des mesures pour riposter aux agressions étasuniennes contre son peuple.

Au cours de la première Assemblée Consultative qui s'est tenue au Parc Ezequiel Zamora, de Caracas, Delcy Rodríguez a indiqué que l'ordre exécutif émis par Washington contre la population vénézuélienne s'inscrit dans le cadre d'un processus ayant pour but d'intervenir et d'occuper le territoire national.

La leader législative a rappelé que le Venezuela est une nation ayant de grandes ressources naturelles très convoitées par les forces impériales.

Pour sa part, le premier vice-président de l'Assemblée Nationale Constituante, Isaías Rodríguez, a relevé que la réponse du peuple à la menace impérialiste est la consolidation de l'unité en devenant un mur contre le fascisme.

Auparavant, la Commission de la Vérité avait commencé les audiences publiques avec les victimes des faits survenus durant les 120 jours de manifestations violentes convoquées par les opposants qui ont fait

plus d'une centaine de morts et d'importants dégâts matériels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139592-le-venezuela-prepare-des-mesures-pour-riposter-a-une-agression-etasunienne>



Radio Habana Cuba